

Marie a une fille qui avait une forte dépression accompagnée d'un épisode de grande aversion pour son père. On lui avait diagnostiqué une éventuelle maladie neurologique et des problèmes hormonaux. Marie ne savait plus à quel saint se vouer.

Marie et toute sa famille sont croyants et pratiquants. Elle a entendu parler de la prière des malades et elle est venue une première fois en spectatrice. La deuxième fois, elle est venue en entrant plus dans la prière. Suite à une parole de connaissance concernant une dépression, elle a fait venir sa fille malade. Elles s'étaient installées à un endroit, mais le service d'accueil leur a demandé de se déplacer. Marie était un peu froissée, mais elle s'est aperçue après que grâce à ce déplacement, le Saint Sacrement s'est finalement arrêtée juste devant elle. Marie a alors senti une présence indescriptible. Elle était tellement émue, qu'elle n'a pas exactement capté une parole de connaissance qui était donnée à ce moment-là. Elle a juste entendu le mot dépression. Le jeudi suivant, elle revient et elle entend qu'il est question de la consolidation de la guérison d'une dépression.

Un mois plus tard, à l'occasion de Pâques, toute la famille se réunit pour un week-end. Marie découvre sa fille complètement métamorphosée. Elle parle à nouveau à son père. La dépression a disparu. Elle accepte même d'aller voir un psychiatre qui lui donne un léger traitement qu'elle accepte. Mais il s'avère quatre mois plus tard qu'elle est réellement totalement guérie.

Du coup, Marie revient à la prière des malades et fin mai, quand le Saint Sacrement est juste devant elle, une parole annonce qu'une personne qui avait besoin d'oxygène n'en aura plus besoin. Or elle avait présenté au Seigneur sa tante âgée qui était sous oxygène. Quelque temps après, elle apprend que sa tante n'a plus besoin d'oxygène.

En septembre, elle vient prier pour son mari qui avait des problèmes cardiaques liés à des soucis de gestion patrimoniale. Quand le Saint Sacrement est devant elle, une parole annonce la guérison d'une personne qui a des pb cardiaques au cause du stress. Depuis son mari va beaucoup mieux...